

B班 班活動～

テーマ：宵山前々前日の祇園祭の鉾立見学

日時：7月10日（月）13：30～15：30

今日は茨木文化財研究所の見学を予定していましたが、急遽予定変更して今しか見られない祇園祭の鉾立を見ようと京都に行くことにしました。

祇園祭りの起源

八坂神社の祭礼である祇園祭りは疫神怨霊鎮め祇園御霊会が起源である。荒ぶる神の牛頭天皇を祀り、後に神仏習合で荒ぶる神である素戔鳴尊が合わせ祀られる。平安時代前期の869(貞観11)年、京で疫病が流行した際、広大な庭園だった神泉苑(中京区)に、当時の国の数にちなんで66本の鉾を立て、八坂神社の神輿を迎えて災厄が取り除かれるよう祈ったことが始まりとされる。



阪急烏丸駅地下通路で
ミニチュアの山鉾巡行



四条通アーケードに祇園祭りの提灯
何処からかコンチキチンの祇園囃子



大丸四条店正面のウィンドウの大船鉾の龍頭
デパートも祇園祭一色



長刀鉾、釘を使わず縄がらみで
鉾が組み立てられていく



縄がらみ



函谷鉾の厄除けの粽

蘇民将来之子孫也



鶏鉾の真木を
取り付ける。
この後
いろいろのお飾り
を取り付けて
横倒しの鉾を
立ち上げる。



聖徳太子所縁の六角堂



暑い中歩き疲れて
六角堂の中の喫茶店で、
冷たい飲み物で喉を潤し
生き返る～～



喫茶店の中からの
六角堂の勇姿

急に思い立ってB班6人で祇園祭りの鉾立を見に行こうということになった。

お飾りの付いた山鉾はテレビでも見られるが、骨組み(?)だけの鉾は見るのがなく、よい機会が与えられた。暑い中歩き回り熱中症にもならず、少しだけ雨に降られたが、これも御利益ということか!!

記事：B班 広報担当